

令和4年度仙台市若林障害者福祉センター在宅障害者・一般市民向け教室 「ボッチャ体験教室」2回目

令和4年8月7日
仙台市若林障害者福祉センター

去る令和4年8月6日（土）仙台市若林障害者福祉センター1階日常生活訓練室にて、令和4年度仙台市若林障害者福祉センター在宅障害者・一般市民向け教室「ボッチャ体験教室」2回目を開催しました。

前回に引き続き、宮城ボッチャ協会会長の山尾純子氏をお迎えし、9名の方に参加していただきました。

今回は、個人対戦で対戦しながら、投げるコースや作戦など、解説を交えながら楽しんでいただきました。対戦成績は、大量得点は少なく、実力伯仲の接戦が多く、皆さんの実力が向上していることが伺えました。

参加された方々からは、「場所的にもう少し広ければ良い」、「とても楽しかった」、「感染防止のため、ボールをその都度拭いていただきありがとうございます」などのご意見をいただきました。また、講師の先生からは、「実力も向上してきたので、大会に出場されたいかがですか」とのお言葉もいただきました。

今後も皆さまのご意見をお伺いし、コロナウイルス等の感染症対策を行いながら、楽しめる教室を企画していきたいと思っております。

